



ECONOMÍAS REGIONALES

Advierte Banxico riesgos para el PIB

CRISTIAN TÉLÉZ
ctel@elfinanciero.com.mx

Las economías regionales seguirán en recuperación, pero enfrentan grandes retos por delante, como la desaceleración en Estados Unidos y la inflación, advirtió Alejandrina Salcedo, directora general de Investigación Económica del Banco de México.

Indicó que a pesar de que la actividad económica nacional se ha recuperado luego del choque de la pandemia, “posiblemente observaremos una desaceleración en las regiones Norte, Centro-norte y Sur”.

Aseveró que la recuperación de la actividad regional no está exenta de riesgos que pudieran afectar su avance.

Directivos encuestados por el banco central señalaron que entre las preocupaciones más importantes destaca una posible recesión en Estados Unidos, que podría limitar el crecimiento de aquellas entidades con mayor orientación exportadora, como las del norte y del Bajío.

El 34.8 por ciento de los empresarios del norte considera que la inflación será el principal obstáculo, seguido por las condiciones externas con el 21.9 por ciento y la gobernanza con el 17 por ciento.

Asimismo, advirtieron que un desempeño menos favorable del mercado laboral en Estados Unidos podría afectar el flujo de remesas hacia México y, por ende, el consumo de los hogares receptores, principalmente en las regiones centrales y el Sur.

También señalaron que las controversias asociadas al T-MEC podrían elevar la incertidumbre para las decisiones de inversión.